

MEDIEN INFORMATION

Feiern wie im Mittelalter - Das Schlossfest im Europa-Park

Vom 5. bis 11. August lädt der deutsche Themenbereich des Europa-Park zum Schlossfest rund um das Schloss Balthasar ein und entführt die Besucher in eine Welt der Ritter, Gaukler und Abenteurer.

<?xml:namespace prefix = o ns =
"urn:schemas-microsoft-com:office:office" />

Der malerische Schlosspark mit seinem altem Baumbestand rund um das 1442 erbaute Schloss Balthasar eignet sich bestens, um die Gäste in die Zeit des Mittelalters zurückzusetzen und eine unvergessliche Reise in die Vergangenheit zu unternehmen. Die Besucher können eine Rüstkammer besichtigen und im Badehaus erleben, wie sich Burgherren und Burgfräulein frisch gemacht haben. Ein mittelalterlicher Markt mit verschiedenen Handwerksständen unterweist die staunenden Gäste in den traditionellen Handwerkskünsten wie Zinggießen, Kettenhemdmachen und Ledern. Martialische Turnierspiele und fröhliche Stadtmusikanten sorgen den ganzen Tag über für ausgelassene Stimmung.

In ritterlichem Ambiente im alten Schloss können die Besucher ihren Hunger bei einem rustikalen Festmahl mit vielen Köstlichkeiten wie gebratener Schweinskeule oder trübem Kellerbier stillen. Sie haben dabei die Gelegenheit, die Bräuche und Traditionen des Mittelalters kennen zu lernen und das bunte Treiben rund um das Schloss Balthasar in aller Ruhe zu genießen.

Der Besuch des Schlossfestes ist im Parkeintritt enthalten. Der Europa-Park ist im Sommer 2002 vom 23. März bis zum 3. November täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet, längere Öffnungszeiten in der Hauptsaison. Nach dem großen Erfolg des vergangenen Jahres wird der Europa-Park auch im Winter 2002/2003 vom 30. November bis zum 6. Januar seine Pforten zum ?Winterzauber? öffnen.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse